

Der menschliche Körper ist dermassen durch Medikamentengifte bereichert, dass wichtige Medikamente, die man plötzlich dringend braucht, nichts mehr nützen.

Der Missbrauch von Antibiotika, Desinfektionsalkohol und anderen, zum Teil hoch gefährlichen Medikamenten sorgt dafür, dass immer mehr Mikroben (insbesondere Bakterien und Pilze) nicht mehr auf Behandlungen anschlagen. Weltweit sterben bereits jährlich Hunderttausende Menschen, weil die Medikamente wegen bestehender Resistenzen nicht mehr wirken. Je weiter dies voranschreitet, desto schwieriger wird es auch, erkrankte Menschen zu behandeln. Krankheiten, die bislang noch als heilbar galten, könnten bereits in kurzer Zeit zu neuen Geiseln der Menschheit avancieren.

Überlegen Sie sich also gut, ob Sie z.B. bei einer Erkältung oder beim Zahnarzt immer Antibiotika nehmen wollen. Es gibt andere Möglichkeiten Bakterien in den Griff zu bekommen. Zudem braucht niemand bei einer Erkältung oder Grippe Antibiotika.